

HERMANN DOOREMANS

h.dooremans@wir-für-walldorf.de

69 Jahre, Oberst a.D., Pensionär seit 2007, verheiratet, 2 Kinder,
3 Enkelkinder, Dipl. Betriebswirt, wohnhaft in Walldorf seit 1992

- parteilos
- 1. Vorsitzender der Constantia Walldorf (seit 2006)

Ich kandidiere auf der Liste der CDU, da sie für mich die größte Übereinstimmung in kommunalpolitischen Aussagen und Zielen mit meinen Vorstellungen hat. Ich möchte, dass das Miteinander in der politischen Auseinandersetzung in Walldorf wieder den Vorrang erhält vor parteipolitischen Interessenlagen und damit über das Wohl der Walldorfer Bürger rein sachbezogen entschieden wird.

Seit 2006 bin ich ehrenamtlich Vorsitzender der Constantia Walldorf. Daher liegt mir das Ehrenamt und die Vereinskultur natürlich besonders am Herzen. Die Bereitschaft, im Ehrenamt Verantwortung zu übernehmen, wird durch bürokratische Auflagen zunehmend verringert.

Diese Auflagen und bürokratischen Hemmnisse gilt es zu überprü-

fen und auf das Notwendige zurück zu führen.

Seit 1992 leben wir in Walldorf. Wir haben uns sehr rasch entschlossen, in Walldorf dauerhaft zu bleiben, weil:

- diese Stadt mit seiner offenen Gesellschaft lebenswert ist,
- diese Stadt, auch aufgrund ihrer Finanzkraft, eine Fülle von schulischen, sportlichen und kulturellen Angeboten bietet,
- diese Stadt eine vielfältige Vereinslandschaft aufweist,
- diese Stadt aufgrund ihrer Lage und Einbindung in den Rhein-Neckar-Raum besonders attraktiv ist und

· diese Stadt lebenswert ist, weil sie sich das Gefühl dörflicher Gemeinschaft erhalten hat. Diese besonderen Rahmenbedingungen zu erhalten und weiterzuentwickeln, dafür möchte ich mich einsetzen.

Besonders wichtige Punkte:

- Bau eines neuen Feuerwehrhauses
- Vereinsnachwuchs im kulturellen Bereich
- Maßnahmen zur Stärkung des Ehrenamtsgedankens

„Diese lebenswerte und liebenswerte Stadt weiterzuentwickeln verlangt nach bürgerlichem Mitwirken. Ich kandidiere auf der Liste der CDU, da sie für mich die größte Übereinstimmung in kommunalpolitischen Aussagen und Zielen mit meinen Vorstellungen hat.“



www.wir-für-walldorf.de